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Betonverfüllung der Unterführung Rathauskreuzung 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.224 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welchen Beschluss der Stadtverordnetenversammlung sieht Herr Stadtbaurat 

Nolda als Zustimmung zur irreversiblen Verfüllung mit Beton der Unterführung 

unter der Rathauskreuzung  an, ist in der entsprechenden Vorlage die 

Verfüllung und die Art der Ausführung ausdrücklich aufgeführt?  

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




